
Beantwortung von Anfragen und Anregungen aus der 

Sitzung des Ortsrates Hesepe vom 24.01.2022 

 

1. TOP 8: Antrag für das neue Mobiliar (Tische und Stühle), bzw. neues Raumkonzept für das 

Verwaltungsgebäude in Hesepe. Es müssen die Kosten ermittelt werden. 

Antwort FB 1, H. Pfänder: 

Es sind im Haushalt 2022  8.000,- Euro für die Anschaffung von neuem Mobiliar (Tische und 

Stühle) für das Verwaltungsgebäude in Hesepe eingeplant. 

Eine Auftragsvergabe kann Ende Mai/Juni erfolgen. 

 

2. TOP 10: Besteht die Möglichkeit Müllfangkörbe am Fahrradweg von Bramsche nach Hesepe 

aufzustellen und diese regelmäßig durch den Bauhof leeren zulassen. 

Antwort Bauhof (Herr Klare): 

Es handelt sich hierbei um eine Kreisstraße. Zuständig ist in diesem Fall die 

Kreisstraßenmeisterei in Bersenbrück 

 
3. Kostenübernahme von 2-3 neuen Spielgeräten für den Spielplatz „Am Purenkamp“ 

Antwort FB 4, H. Fünfzig: 

Es sind finanzielle Mittel für die Beschaffung der Spielgeräte vorhanden. Diese werden in 

Abstimmung mit Fr. Uhlenkamp/den Kinderbürgermeistern beschafft. 

 
4. Überprüfung der Situation an der Industriestraße (Firma Indulor Chemie) und Alfhausener 

Straße (Wendehammer bei Phillips) zu verschiedenen Tageszeiten. 
 
Antwort FB 2, Herr Otte: 
Das Parkverhalten entlang der Industriestraße bis hin zur LEX-Tankstelle war hier bislang 

nicht bekannt. In diesem Bereich gilt aber auch ein Halteverbot. Eine Kontrolle wird 

veranlasst 

 

Bezüglich dem Parkverhalten im Nahbereich der Fa. Indulor/Thomas Phillips und dem im 

Bereich des Wendehammers wurden schon Gespräche mit der Fa. Indulor geführt. Da dies 

aber immer Zuliefererfirmen sind, kann das nicht immer verhindert werden, da diese oft 

nachts anreisen.  

Grundsätzlich ist das Parken im Wendehammer dort aber aus unserer Sicht auch tolerierbar. 

Eine Untersagung in dem Bereich würde das Problem nur „verschieben“. Dann ahrscheinlich 

in Bereiche, die dicht besiedelter sind.  

Darüber hinaus wurde inzwischen der hintere Teil der Industriestraße, im Bereich Corso 

Saunabau etc., erst kürzlich endausgebaut. Hier ist ein ca. 200 m langer Parkstreifen angelegt 

worden. Dieser wird in Zukunft durch die LKW genutzt werden. Diese Entwicklung würden 

wir abwarten wollen.  

 


